
Nr.116ß/J 

1977-05" 11 A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.' XtJNIG ' 

und Genossen 

an den Herrn Bundeskanzler 

", "," 

betreffend Beratungen über das "Austro-Porsche" Projekt 

In der "Arbeiter-Zeitung" vom 27. April 1977 wird unter dem 

Titel"AutogipfeZ bei Kreisky: Austro-Porsche in Endrunde" 

üb~reine Besprechung d~s 8sterreichischen Autoprojekts im 

Bundeskanzleramt berichtet. Laut AZ erkZarte Bundeskanzler 

Dr. Kreisky im Anschluß an dieses Gesprach: ' . 

"Eine En~scheidung darüber, ob das AutoprojektreaZisiert 

werden kann oder nicht, wird noch vor dem Sommer falZen.", 

Die AZ weiter : 

"Kreisky sprach sich,für die Errichtung eines Automobilwerkes 

intJsterreichunter der Voraussetzung aus, daß alle mit der 

Finanzierung und dem Vertrieb zusammenhangenden Fragen be~ 

friedigend gel8st werden k8nnen." 

Die unterzeichneten Abgeordenten richten daher an den Herrn 

Bundeskanzler folgende 

A n fra g e " . 

1) Welohe Personen haben an der Aussprache über das Öster-
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reichische ;-lutoprojekt am 26.4.1977 im Bundeskanzleramt 

teilgenommen? 

2) Welche Frdgenkreise bzw. Probleme wurden im Z~Bammenhang 

~it dem geplanten Autoprcjekt bei dieser B~sprechung 

behandelt? 

3) Welche StelZungnahmen zu den aUfge1.:Jorfenen Fragen wurden 

seitens de~ Vertrete~ der Porsche KG abgegeben? 

4) Bis zu weZchem Zeitpunkt wird ei~e endgUltigeEntscheidung 

überdas"Austro-Porsche-Projekt" gefäZZtwerden? 

5) Da die Aussage, daß die Probleme Finanzierung und Vertrieb 

gekZärt werden müssen~ zu oberflächZich erscheint, stellt 

sich die Frage~ nach we lehen Kriterien d·iese Entscheidung 

getroffen werden wird? 

6) Hat man seitens der Bund~sregierung die M8glichkeit mit 

einer bestehenden ausländische~ Firma eine BeteiZigung 

~inzugehen~ zum Zwecke dep Errichtung einer 8sterreichischen 

Produktionsstätte~ geprüft? 
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